
Von: Nicola Günther 
Gesendet: Montag, 15. Mai 2023 22:19:31 (UTC+01:00) Amsterdam, Berlin, Bern, Rom, Stockholm, 
Wien 
An: Rat 
 
Betreff: Kleinspielfeld Adlerstraße  

Sehr geehrter Herr Sack,  
lieber Jochen, 
 
ich bitte für den JHA kommende Woche nochmals um Hinterfragung der vereinbarten Öffnung des 
Kleinspielfeldes auf dem Schulhof des Gymnasiums für außerschulische Zwecke. 
Es wird von den Nutzern berichtet, dass das Spielfeld selten und, auch wichtig, nicht verlässlich 
geöffnet wird. 
Da eigentlich schon geklärt war, dass das Feld eine immense Bedeutung für Kinder und Jugendliche 
jenseits des Spielplatzalters besitzt und auch sehr gerne genutzt wird, stellt sich die Frage, warum 
eine durchgängige Öffnung seit einiger Zeit erneut nicht funktioniert, ein unbefriedigender Zustand, 
dem möglichst abgeholfen werden muss.  
 
Vielen Dank. 
 
Freundliche Grüße 
 
Nicola Günther  
 


